

Große Schritte für kleine Füße - Initiativen für die Kindertagesbetreuung

15. September 2016



Im Zuge des Kinderförderungsgesetzes (KiföG) wurde der Ausbau der Kindertagesbetreuung konsequent fortgesetzt. Am 1. März 2015 besuchten bundesweit knapp 700.000 Kinder unter drei Jahren eine Kindertageseinrichtung oder ein Angebot der Kindertagespflege. Das sind über 300.000 Kinder mehr in Kindertagesbetreuung als noch 2008. Von 2008 bis 2015 ist die Betreuungsquote der Kinder unter drei Jahren von 17,6 Prozent auf 32,9 Prozent gestiegen und hat sich somit fast verdoppelt.

Seit Januar 2016 wurden drei Bundesprogramme auf den Weg gebracht.

Das Bundesprogramm „**Sprach-Kitas**“ fördert alltagsintegrierte sprachliche Bildung in den Kitas. Damit Betreuungsangebote Familien noch besser in der Vereinbarkeit von Beruf und Familie unterstützen, fördert das Bundesprogramm „**KitaPlus**“ passgenaue Öffnungszeiten von Kinderbetreuungseinrichtungen und in der Kindertagespflege. Mit dem Bundesprogramm „**Kindertagespflege**“ wird die Kindertagespflege als eine wichtige Säule in der Kinderbetreuungslandschaft gestärkt.

Dazu kommt eine kontinuierliche finanzielle Unterstützung des Bundes für den weiteren Ausbau von Kinderbetreuungsplätzen.

Zu allen diesen Initiativen finden Sie [Informationen in dieser Broschüre](#).

Herausgeber ist das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

- [Mail](#)